

RAPPORT GT EPSYL (groupe représentant les étudiants en psychologie)

Semestre Automne 2012

- Les conférences :

Durant le semestre d'automne 2012, nous avons organisé une conférence sur la Traumatologie. De nombreuses personnes ont assisté à cette conférence ce qui fut un réel plaisir. Une deuxième conférence eu lieu également ce semestre sur la psychologie d'urgence.

- CinEpsyL :

Nous avons organisé la projection du film « Copycat » qui lui aussi eut un assez bon succès. Avec toujours une dégustation de pop-corn lors de la projection (et d'un apéro). A l'issu de la projection, une discussion/débat avec le Professeur Pomini eut lieu.

Malheureusement faute de temps, la seconde projection fut reportée au second semestre.

- Les fêtes :

Malheureusement, cette année le fameux PsychoNoël a été annulé par faute d'endroit disponible, le Zélig étant fermé. En revanche, une vente de vin chaud fut donnée aux étudiants. Concernant les sorties d'EpsyL, une sortie interne fut organisée en ville.

- La Politique :

Comme pour les semestres précédents, EpsyL maintient les différents contacts dans les diverses commissions au travers ses membres. Cette année, également, l'IP nous subventionne (demande en cours) pour l'organisation de nos conférences pour l'année 2012-2013.

- Espace rencontre pour les étudiants en psychologie :

Discussions avec le Décanat et l'UniBat.

Projet pour le semestre printemps 2013

Deux autres conférences sont prévues pour le semestre en cours : il s'agit de la sexologie et de la psychologie carcérale. Concernant CinEpsyL, deux films sont également au programme : « vol au-dessus d'un nid de coucou » et un épisode de la série « En analyse ». Le gros projet de ce semestre sera le PsychoPâques.

Voilà, pour toutes précisions ou questions, nous restons à votre disposition.

Pour EpsyL
Balthazar Sudan et Nicolas Brandt